

المقاس ١٤ × ٢٠ سم

أوراجين® جل فموي لعلاج التهابات وتقرحات الفم واللثة

التركيب:

كل ١٠٠ غ أوراجين جل تحتوي على:

ليدوكائين هيدروكلوريد ٢ غ

سيتيل بيريدينيوم كلوريد ٠,١ غ

الخواص:

أوراجين جل فموي لعلاج التهابات وتقرحات الفم واللثة يحتوي على مادة ليدوكائين هيدروكلوريد التي تعمل كمخدر موضعي قوي بالإضافة لمادة سيتيل بيريدينيوم كلوريد وهي مضاد بكتيري واسع الطيف كما تمتاز بتأثيرها المضاد لبعض أنواع الفطريات والفيروسات.

دواعي الاستعمال:

يستعمل أوراجين جل كمسكن ألم ومضاد للالتهاب في الحالات التالية:

- تقرحات الفم القلاعية
- التهاب اللثة
- بعد عمليات خلع الأسنان
- التقرحات الناتجة عن أطقم الأسنان

موانع الاستعمال:

التحسس لأي مكون من مكونات المستحضر.

الحمل والإرضاع:

يستخدم بعد استشارة الطبيب.

التحذيرات:

- لا يستخدم للأطفال دون سن ٣ سنوات.
- تجنب بلع المستحضر أو تناول الطعام أو الشراب بعد تطبيق الجل مباشرة.
- استشر الطبيب قبل استعمال أوراجين جل في حال كنت تستخدم بروبرانولول أو سيميتيدين أو مدرات البول.

التأثيرات الجانبية:

لوحظ في حالات نادرة جدا حصول وهن في الجسم، صداع، ضيق تنفس أو حكة جلدية.

الجرعة:

توضع طبقة من أوراجين جل على الجزء المصاب بالفم أو اللثة كل ٣ ساعات.
أو حسب تعليمات الطبيب.

التخزين:

يحفظ في درجة حرارة أقل من ٢٥°م.

التعبئة:

تيوب سعة ١٥ غ.

١- الدواء مستحضر يؤثر على صحتك، واستهلاكه خلافاً للتعليمات يعرضك للخطر.
٢- يحفظ بعيداً عن متناول الأطفال.

Freesia
Pharmaceutical & Cosmetic Industries

إنتاج فريسيا فارما
اليمن - صنعاء
www.freesiapharma.com

المقاس ١٤ × ٢٠ سم

ORAGEN[®] Oral Gel

For the treatment of mouth & gum infections & ulcers

Composition:

Each 100 g of Oragen Gel contains:

Lidocaine HCl 2 g.
Cetylpyridinium Chloride 0.1 g.

Properties:

Oragen Gel is used for the treatment of oral infections and lesions. It contains Lidocaine HCl which acts as a strong local anesthetic, in addition to Cetylpyridinium Chloride which is a broad-spectrum antibacterial agent, and has antifungal and antiviral activity against some species.

Indications:

Oragen Gel is used as analgesic and anti-infective agent in case of:

- Mouth ulcers
- Gingivitis
- After dental extraction-
- Denture sores

Contraindications:

Sensitivity for any of gel ingredients.

Pregnancy and lactation:

Use the gel after asking the doctor.

Precautions:

- Do not use for children under 3 years old.
- Avoid swallow the gel or eat and drink after applying it directly.
- Consult the doctor if you are using Propranolol, Cimetidine or diuretics.

Side effect:

Rare cases of headache, fatigue, shorten breath or pruritus.

Dosage:

Apply Oragen Gel on the affected area in the mouth or gum each 3 hours, or as directed by a doctor.

Storage:

Store below 25 °C.

Packaging:

Tube of 15 g.

- 1- Medicament is a product which affects your health, and its consumption contrary to instructions is dangerous for you .
- 2- Keep out of reach of children.

Freesia
Pharmaceutical & Cosmetic Industries

Produced by Freesia Pharma
Yemen - Sana'a
www.freesiapharma.com